

# Neuer Landespolizeipräsident

26.02.2018

**Der BDK Niedersachsen begrüßt die heutige Entscheidung von Innenminister Boris Pistorius, den bisherigen Referatsleiter für Kriminalitätsbekämpfung im niedersächsischen Innenministerium Axel Brockmann zum Nachfolger von Uwe Binias und damit zum neuen Landespolizeipräsidenten zu bestimmen!**

Wir wünschen Herrn LPP a. D. Binias nach mehr als zwei politischen Amtsperioden mit verschiedenen Regierungsmehrheiten alles Gute im Ruhestand, insbesondere Gesundheit.

Der BDK freut sich insbesondere deswegen über diese Ministerentscheidung, weil gerade ein Fachmann der Kriminalitätsbekämpfung erwarten lässt, dass dieses wichtige Aufgabenfeld für die Landesregierung noch mehr Priorität erhalten soll.

Der BDK bietet eine vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit an. Wir werden unsere Vorstellungen mit konkreten Vorschlägen dazu einbringen und bieten dem neuen Landespolizeipräsidenten gerne einen Antrittsbesuch an.

Wir wünschen Herrn Brockmann viel Erfolg im neuen Amt!

Der Geschäftsführende Landesvorstand

[PDF](#)

Schlagwörter

**Niedersachsen**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)